

## Communiqué de presse

Paris, le 15 novembre 2018



### Nomination

## Sébastien Fabre rejoint Ubeeqo au poste de Directeur commercial

Depuis le 1<sup>er</sup> octobre 2018, Sébastien Fabre, 31 ans, a pris la fonction de Head of Sales & Account Management pour Ubeeqo, filiale d'Europcar Mobility Group. Dans le cadre de cette création de poste, il a pour mission de définir, piloter et mettre en œuvre la politique commerciale de l'acteur majeur de l'autopartage en France et en Europe.

Diplômé de l'IPAG Business School Paris en 2011 (stratégie commerciale et développement d'affaires), Sébastien Fabre a débuté sa carrière en janvier 2012 chez Acensi en tant qu'Ingénieur d'affaires. En août 2013, il rejoint Edenred au poste de Responsable commercial pour développer un secteur de 600 clients sur les produits RH. En juillet 2016, Edenred lui confie la responsabilité d'un portefeuille clients grands comptes qu'il gère pendant plus de deux ans avant de prendre la direction commerciale d'Ubeeqo.

Sébastien Fabre exercera sa mission sous la responsabilité d'Emmanuel Nedelec, Director Countries Business development d'Ubeeqo. Parallèlement à l'encadrement de l'équipe commerciale, Sébastien Fabre s'attachera à entretenir et développer le portefeuille clients d'Ubeeqo en France.

### A propos d'Ubeeqo :

Créée en 2008 par Alexandre Crosby et Benoit Chatelier, Ubeeqo est une startup française pionnière dans les services de mobilité et de gestion de flotte, tant pour les entreprises que pour les particuliers. Ubeeqo, par ses solutions et ses technologies, encourage les individus à se déplacer autrement, en utilisant mieux la voiture lorsque celle-ci est indispensable, ou en lui privilégiant une alternative lorsque cela est possible.

Concrètement, Ubeeqo, présent en France, en Allemagne, au UK et au Benelux, propose différents services tels qu'une application de mobilité (localisation, réservation et paiement de solutions de mobilité depuis une seule et même appli), des services d'autopartage (grand public ou en entreprise) ou encore, pour les professionnels, des solutions de gestion de flotte connectée.

Depuis février 2017, Ubeeqo est une filiale à 100% du Groupe Europcar.

Pour en savoir plus : [www.ubeeqo.fr](http://www.ubeeqo.fr)